

sé le plan (élévation) de la façade extérieure du palais législatif de Québec, et y avait introduit les armes de la province en y ajoutant cette devise: " Je me souviens ", dont il est l'auteur, et qui était alors inconnue. Or tous les plans de l'édifice, notamment celui de cette façade extérieure, furent approuvés par un arrêté de Son Excellence le lieutenant-gouverneur en conseil, portant la date du 22 janvier 1883. On peut donc dire que c'est à partir de cette date que la devise " Je me souviens " a revêtu un caractère officiel."

LA FAMILLE LAURIER

Lorsque sir Wilfrid Laurier fut appelé à conduire les destinées du Canada en 1896, plusieurs journaux d'Ontario publièrent des généalogies fantaisistes de la famille Laurier. Ils voulaient établir que sir Wilfrid Laurier descendait d'un Écossais du nom de Laurie dont la famille serait devenue française au Canada! Rien de plus faux. Établissons la généalogie de sir Wilfrid Laurier.

Le premier Laurier venu ici se nommait François-Jacques Cotineau dit Laurier. Il était le fils